
NOTICIAS DE LA FACULTAD

Carta dirigida a los exalumnos

La Revista de Medicina de la Universidad de Navarra inicia una nueva etapa coincidiendo con los veinticinco años de la Universidad. Queremos que sea un buen medio de comunicación de la Facultad de Medicina con los que en ella se graduaron.

El proyecto es ambicioso. Pensamos llegar a todos los médicos españoles y a los principales centros médicos del mundo. Una de las secciones de la Revista, que tendrá una mayor atención, es la dedicada a los antiguos alumnos de nuestra Facultad de Medicina. En ella se recogerán noticias de las actividades desarrolladas por antiguos alumnos. Disponemos de un archivo con las direcciones de un número elevado de exalumnos pero queremos ponerlo al día, ya que muchos habéis cambiado de domicilio.

En esta primera carta, os anunciamos nuestros proyectos y os solicitamos vuestra colaboración, tanto en lo que se refiere a que nos comunicéis noticias de vuestras actividades profesionales como que colaboréis en la actualización de nuestros ficheros. Con este fin, os adjuntamos un boletín que agradeceríamos enviaseis a la redacción de la Revista con los datos que se solicitan.



APELLIDOS

NOMBRE

Fecha de nacimiento Estado Civil

Dirección: Callen.º piso

Población telf.

Especialidad

Lugar de trabajo Población.....

.....

Otros datos de interés

.....

.....

.....